

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA BIIC PREND DES DISPOSITIONS CONTRE LE COVID-19

Cotonou, le 13 février 2021. Conformément à la réponse nationale contre le nouveau Coronavirus, **la Banque internationale pour l'industrie et le commerce (BIIC) a procédé au dépistage de son personnel et à la désinfection de ses locaux.**

La BIIC a pris ses responsabilités d'entreprise citoyenne et pleinement engagée dans la vie de sa communauté en lançant une opération de dépistage de son personnel. Cette campagne est destinée à détecter et à donner l'alerte sur le Covid-19 sur l'ensemble de son réseau national. De même a démarré le processus de désinfection des locaux de la Banque en vue d'offrir à son personnel et à sa clientèle des espaces sains. Mieux des dispositions sont en cours d'étude pour améliorer la digitalisation de nos offres et honorer notre promesse en matière de eBanking.

La BIIC s'engage à respecter et promouvoir les mesures barrières et le port du masque : **se laver les mains, se couvrir la bouche et le nez en cas de toux ou d'éternuement, éviter de se toucher le visage, garder ses distances et rester chez soi lorsqu'on ne se sent pas bien.** La victoire totale sur cette pandémie dépend de la qualité de l'observance des règles d'hygiène et des autres normes de prévention par l'ensemble des membres de la communauté de vie et de destin que nous constituons.

La Direction Générale

Contact Presse :

Didace CHODATON

Tél.: +229 51 46 50 05

Courriel : didace.chodatton@biic-bank.com